

Dans le cadre de la semaine de la Laïcité les associations:

l' **O**bservatoire de la **L**aïcité de **P**rovence

l' **U**nion des **F**amilles **L**aïques

la **L**igue des **D**roits de l'**H**omme

la **F**édération des **C**onseils de **P**arents d'**É**lèves

vous invitent à se joindre à eux le:

Mardi 3 Décembre 20H30

Espace FOLLARD

MORIERES LES AVIGNON

Projection / débat du film :

«La Séparation»



Avec Pierre Arditi dans le rôle d'Aristide Briand, Jean-Claude Drouot dans le rôle de Jean Jaurès et Michaël Lonsdale dans le rôle de Paul Doumer.

Le 21 mars 1905 s'ouvre dans l'hémicycle de l'Assemblée Nationale du Palais Bourbon le débat sur le projet polémique de séparation des Églises et de l'État. Le député socialiste Aristide Briand, rapporteur du projet de loi, va défendre ce texte face à une assemblée plurielle et aux intérêts divergents, bravant les difficultés jusqu'à son adoption le 4 juillet de la même année.

Réalisé en 2005 et tourné dans l'hémicycle du Palais Bourbon, le film "la Séparation", est une synthèse fidèle des discussions parfois agitées qui ont mené à l'instauration de la Laïcité dans notre République. Ce documentaire présente les différents courants (laïque, religieux et anticlérical) qui se sont opposés sur cette question alors brûlante à l'entrée du 20ème siècle. Question qui, l'actualité nous le rappelle fréquemment, reste toujours actuelle en 2012.

Sera présenté conjointement l'exposition sur la laïcité circulant actuellement dans les Établissements scolaires de la région
En pleine controverse sur la Laïcité, il est bon de se souvenir de ce long et dur combat que fût celui de la Laïcité et ceux qui l'ont porté